



ESCUELA RURAL DE BOIS-TOMBÉ (HAÍTÍ)

En la Escuela Rural de Bois-Tombé, construidas después de los devastadores huracanes de 2008, impartimos el ciclo de Enseñanza Primaria completo y primer ciclo de la Enseñanza Secundaria. Nuestra intención es ir cada año ampliando la enseñanza hasta completar el Ciclo de Secundaria.

Hasta tanto, los alumnos/as que terminan el primer ciclo de secundaria y que han obtenido valoración superior a notable, tendrían que dejar de estudiar. Para que esto no ocurra, nuestra intención es enviarlos a la localidad de Croix-des-Bouquets, cerca de Puerto Príncipe y distante de Bois-Tombé 60 Km. Donde existe una Escuela de Secundaria de Ciclo Completo que nos da garantía de eficacia.

Ello supone un desembolso de 500 USD. Por alumno/a y Curso. Cinco son los casos que tenemos para el Curso 2015/2016. La condición y compromiso con estos beneficiados es la de que tienen que sacar el curso completo en junio para poder seguir disfrutando de esta ayuda.

Es por ello, por lo que le dirijo esta carta en petición de ayuda para los alumnos: Jean Hubert DEROZIER y Merove DERISSON. Ello supone una ayuda de 1.000,00 Dólares.

Esperando la ayuda solidaria de la Asociación hermana "Llamarada de Fuego" le damos las gracias en nombre de las familias de estos alumnos y en el nuestro propio.

Bois-Tombé, octubre de 2015.

La Presidenta
Michelle Kalil



SR.PRESIDENTE DE LLAMARA DE FUEGO. Mairena del Alcor (Sevilla)

